

Ratsherrn
Patrick Engels

geschaeftsfuhrer@afd-ratsfraktion-bottrop.de

Bottrop, 24.06.2024

Ihre Anfrage betr. „Unterstützung durch den KOD an der Marie-Curie-Realschule in Bottrop“

Sehr geehrter Herr Engels,

in dem von Ihnen angeführten Zeitungsbericht in der Bottroper Ausgabe der WAZ wird folgendes ausgeführt:

„Zweimal waren die Mitglieder des KODs bislang im Einsatz auf dem Schulhof, haben die Pausenaufsicht unterstützt, in ihrer Uniform Präsenz gezeigt – und **hätten** auch Bußgelder verteilt, doch schon ihre Anwesenheit hat für Ruhe gesorgt.“

Hier ist hinsichtlich einer möglichen Verteilung von Bußgeldern der Konjunktiv zu beachten. Tatsächlich konnte der KOD vor Ort keine Auseinandersetzungen feststellen und es wurden keine Bußgelder verteilt. Zum jetzigen Zeitpunkt sind keine weiteren Einsätze an anderen Schulen geplant.

Ihre Anfrage und dieses Antwortschreiben werde ich den Vorsitzenden der Fraktionen und Sprechern der Ratsgruppen zur Kenntnis geben.

Mit freundlichen Grüßen

